

### Moyen d'empêcher les corneilles de manger le blé-d'inde.

Nous avons lu dans le "Country Gentleman," un moyen par lequel on peut empêcher les corneilles de déterrer et manger le blé-d'inde lorsqu'il vient d'être semé. Nous l'avons essayé, et comme il nous a parfaitement réussi, nous recommandons avec confiance à nos lecteurs, de l'adopter; le voici: Mettez dans une cuve une certaine quantité de blé d'inde, versez dessus assez d'eau chaude pour le couvrir, laissez-le tremper pendant quelques minutes jusqu'à ce que le grain soit chaud, videz l'eau, versez un peu de goudron sur le grain, (ce goudron doit avoir été éclairci par la chaleur) brassez-le parfaitement avec un bois, afin que chaque grain reçoive une petite couche de goudron. Finalement, sou-poudrez-le avec du plâtre ou de la terre fine et brassez afin d'empêcher le grain de se prendre en masse.

### L'Exposition Provinciale de 1871.

La Corporation de Québec ayant souscrit le montant demandé par le Conseil Agricole pour faire face aux dépenses qu'entraîne une grande Exposition Provinciale, la prochaine aura donc lieu en septembre prochain, dans la Capitale locale de la Province de Québec.

Nous engageons les habitants de nos campagnes à penser maintenant et sérieusement à ce que leur ferme pourrait leur fournir d'animaux, de denrées, etc., qui seraient dignes de figurer dans une exposition provinciale.

On n'a certainement pas trop de 4 mois pour se préparer.

Les prix seront probablement les mêmes et nous nous empresserons d'en donner une liste aussitôt qu'elle aura été préparée par le Secrétaire du Conseil, ce qui ne peut tarder.

### Exposition Porcine à Chicago.

Les Journaux agricoles des Etats de l'Ouest nous apprennent qu'une grande Exposition Porcine devra s'ouvrir le 19 Septembre prochain à Chicago, sous les auspices de l'Association des éleveurs de Porcs dans l'Illinois.

Comme on peut le voir par la liste suivante, les prix accordés sont très élevés, ce qui montre l'intérêt que l'on porte à la classe porcine.

Pour les meilleurs cochons de race.  
Pas moins de 10, 1er prix \$750  
" " 2d. prix \$500  
" " 3me. prix \$250

Les meilleurs 10 cochons de race au-dessous de six mois \$200  
Meilleur Verrat et 3 truies de tout âge, 1er prix \$200.

Meilleur Verrat et 3 truies de tout âge, 2nd. prix, \$100.

La compétition est ouverte non seulement à l'Etat de l'Illinois mais à tous les Etats environnants.

### Loi de pêche.

On devra se rappeler qu'il est défendu, du premier au 24 de Mai, de faire la pêche du doré, perche, brochet et Maskinongé, conformément à un ordre en Conseil.

### Pour augmenter le produit de nos vaches.

Un de nos cultivateurs croit, qu'en observant les règles suivantes, on augmenterait de cinq par cent, et même de dix, le rendement de nos vaches.

1o Ne point faire courir les vaches, lorsqu'on les conduit, ou qu'on les ramène du pacage;

2o Les traire à des intervalles réguliers; à cinq heures et demie le matin, et six heures le soir;

3o Toujours traire les vaches avec douceur, et plus particulièrement au moment de les traire;

4o Faire couler le lait le plus rapidement possible, ayant bien soin de tout enlever;

5o Ne point tenir de conversation, ni avoir l'esprit ailleurs pendant qu'on les traite.

### Cultivateurs! tenez vos comptes.

Un cultivateur qui a commencé très pauvre à cultiver sa terre, et qui est très riche aujourd'hui, dit que:

Les cultivateurs qui ne tiennent pas leurs comptes, sont toujours en dette, du moins presque toute l'année, et ont des comptes énormes dans les magasins. Ils doutent de l'honnêteté des marchands, grondent leur famille, et l'accusent d'extravagances. S'ils ne marquent pas leurs recettes et leurs dépenses, ils ignorent les profits et les pertes de l'exploitation de leur ferme. Les dettes se multiplient pres-

qu'insensiblement, car il faut moins de temps et de talents pour dépenser l'argent que pour le gagner. La tenue de leurs comptes leur indiquerait quand dépenser et quand arrêter leurs dépenses. La négligence sur un point conduit à la négligence sur d'autres points, et comme conséquence, ces cultivateurs travaillent sans système et sont négligents dans tout. On en a la preuve dans leurs clôtures, leurs bâtisses, sur leur terre, leurs animaux, et sur eux-mêmes. Il est facile de reconnaître les cultivateurs qui ne tiennent pas leurs comptes.

Nous apprenons avec plaisir que la Société d'Agriculture de la Banlieue des Trois-Rivières, a souscrit la jolie somme de \$200 pour venir en aide aux blessés français. C'est là un acte de générosité qui sera vivement applaudi.

Un des bâtiments arrivé dans notre port samedi, avait à son bord plusieurs bêtes à cornes Ayrshire pour Mr. Dawes de Lachine.

### Très-bien.

Un acadien de Shemogue, M. Thadée Brin a vendu, il y a quelque temps, à M. J. Casey, boucher de cette ville, trois magnifiques cochons gras, pesant respectivement 520, 550 et 700 livres, qu'il avait élevés et engraisés lui-même. M. Brin est un des meilleurs éleveurs du comté; très-peu peuvent se vanter d'avoir élevé d'aussi belles pièces.

On voit que les acadiens du Nouveau Brunswick ne veulent pas rester en arrière dans l'amélioration des races, et se montrent bons éleveurs.

Nous lisons dans le *Pionier* de Sherbrooke:

"LA GAZETTE DES CAMPAGNES."—Nous regrettons d'apprendre qu'à cause d'embarras financiers, dus à la négligence de ses abonnés, l'Editeur de ce journal se voit forcé d'en interrompre la publication durant quelque temps. Espérons que la prospérité renaîtra dans son atelier et qu'il continuera bientôt son œuvre.

### Rectification.

Nous étions mal renseignés lorsque nous annoncions dans notre dernier numéro que l'Etalon "Goliath" appartenait à M. Narcisse Poissant, de La Prairie; il est la propriété de M. J. R. Morrier, de Napierreville.